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08.09.2022 

 
Antrag: Beratungspunkte des Stadtteilausschusses Grünbühl-Sonnenberg 

- Verkehr 

- Stadtbahn 

- Bebauung 

- Geflüchtete 

- Fernwärme 

- Schule 

- Kita Pregelstraße 

- TSV Grünbühl 
Bezug SEK:  

 

   

  

 

 
 

Antragstext: 

 
1. Verkehr 

In der Pregelstraße wird regelmäßig die Feuerwehrzufahrt verstellt, der Weg hinter der neuen 

Gartenanlage sollte von Autos freigehalten werden. Durch das Parken von LKWs im Wohngebiet 

Grünbühl fallen viele PKW-Stellplätze weg, der Verbindungsweg zwischen Südrandweg und dem 

Sonnenberg wird auch von vielen Radfahrern genutzt. Hier fehlt allerdings eine Verbindung zur Straße 

"Am Sonnenberg", sodass diese dann scharf rechts auf dem Gehweg weiterfahren. Durch den Wegfall 

eines Parkplatzes könnte eine Verbindung geschaffen werden, eine Anwohnerin der Aldinger Straße ist 

an uns herangetreten wegen der hohen Lärmbelästigung, insbesondere des Nachts und bat uns 

nachzufragen, ob die in Aussicht gestellte Begrenzung auf Tempo 40 KMH möglich wäre. 

 

Warum gibt es auf einmal ein Halteverbot Ecke Pregelstrasse/Neissestrasse? 

 

Wie lange dauern die Bauarbeiten in der Oderstraße im nördlichen Bereich noch? 

 
2. Stadtbahn 

Wie weit sind die Planungen, Streckenverlauf, wie viele Haltestellen werden entlang unseres Stadtteils 

installiert?  

 
3. Bebauung 
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Wo und wann werden die nächsten Gebäude abgerissen? 

 

Das Gremium möchte gerne wissen, ob alle Wohnungen im 1. Bauabschnitt verkauft wurden? 

Das Gremium möchte gerne wissen, ob die Wohnungen von allen Käufern selbst bezogen wurden 

oder ob sie als Kapitalanlage gekauft wurden und somit teuer vermietet werden? 

Wie viele Tiefgaragenplätze wurden verkauft? 

 

 
4. Geflüchtete 

- Unterbringung im Stadtteil (leerstehende BIMA - Häuser bzw. Wohnungen) 

- Wie viele Kinder von Flüchtlingen können noch in der Eichendorffschule aufgenommen werden, 

damit ein zielführender Unterricht in den Sprachvorbereitungsklassen stattfinden kann? 

 
5. Fernwärme 

Zu diesem Thema gab es am 9. März d.J. eine Infoveranstaltung im Kulturzentrum. Hier wurden 

Möglichkeiten zur gerechteren preislichen Angleichung der Heizkosten gesucht. Die neuesten 

Berechnungen zeigen aber immer noch wesentlich höhere Kosten für die Bürgerinnen und Bürger am 

Sonnenberg gegenüber denjenigen, welche am LB - Verbundnetz angeschlossen sind. 

Wie wird in dieser Angelegenheit weiter verfahren? 

 
6. Schule 

Die Schule benötigt dringend eine Beschattung in Form von Rollos auf der Südseite, der vorhandene 

Schutz von Vorhängen ist schon lange nicht mehr ausreichend. 

 
7. Kita Pregelstraße 

- Wie viele Gruppen gibt es derzeit in der Kita? Wie sieht es mit ausreichend Personal aus? 

- Was hat es mit den Steinen am Eingang der Kita auf sich? 

 
8. TSV Grünbühl 

Wann steht endlich eine neue Sporthalle in Grünbühl auf der Priorisierungsliste? 

 

 
 

Unterschriften: 
 
 
 
Stadtteilausschuss Grünbühl-Sonnenberg 

 
 
 
 
 

 

 

 
 

Verteiler: R05 

 

 

 
Federführung: 

Geschäftsstelle Gemeinderat 

 

 
Beratungsfolge Sitzungsdatu Sitzungsart 
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Stadtteilausschuss Grünbühl-Sonnenberg 11.11.2022 ÖFFENTLICH 
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